

Pochettino Tetap Membela Sterling

LONDON (IM) - Raheem Sterling tampil buruk saat Chelsea menang atas Leicester City di Piala FA. Namun manajer Mauricio Pochettino tetap membela sang winger.

Chelsea mengunci tiket ke semifinal Piala FA setelah menang atas Leicester City 4-2. The Blues harus berjuang sampai akhir, yang mana dua gol terakhirnya tercipta di injury time babak kedua.

Apes buat Sterling Main sebagai starter, ia gagal mengeksekusi penalti di babak pertama, gagal dalam situasi satu lawan satu dengan kiper, dan satu tembakan bebas dan posisi yang menguntungkan malah melambung tinggi. Ia ditarik keluar pada menit ke-86 digantikan Noni Madueke. Sterling pun dicemooh suporter Chelsea sendiri begitu meninggalkan lapangan!

Pochettino pun pasang badan. Pertama, dirinya tidak mempermasalahkan soal tendangan penalti yang diambil Sterling. "Anda bisa melihatnya, Palmer m e m b e r i k a n bola ke Sterling. Mereka sudah berteman sejak sama-sama di

Man City. Keputusan ada di tangan pemain, siapa saja bisa gagal menendang penalti. Tapi, ini jadi momen untuk kami tumbuh bersama dan saya mendukung mereka," kata Pochettino dilansir dari BBC.

Manajer asal Argentina itu pun meminta fans Chelsea untuk tidak kebiasaan menghujat pemain-pemainnya. Pochettino yakin, setiap pemain The Blues mau memberikan yang terbaik.

"Kami menerima hal tersebut dan itu tidak jadi masalah. Mereka berharap banyak kepada kami, maka kami semua harus bergerak ke arah yang benar. Namun saya harap pertandingan berikutnya, suporter kami terus memberikan dukungan. Kami juga masih dalam proses untuk membuat fans terus berbahagia," tegas Pochettino. ● vdp



RAHEEM STERLING
Pemain Chelsea

Liverpool Harus Segera Bangkit

MANCHESTER (IM) - Liverpool kalah dramatis di markas Manchester United pada perempatfinal Piala FA. Namun 'Si Merah' masih punya kans untuk menebusnya awal bulan depan.

Liverpool gagal mengunci kemenangan saat bertandang ke Old Trafford, Minggu (17/3) malam WIB lalu. Dua kali unggul, pasukan Juergen Klopp dua kali pula kecolongan.

Gol Antony pada menit ke-87 memaksa mereka lanjut ke babak tambahan. Sempat memimpin lagi lewat Harvey Elliott di babak tambahan pertama, Liverpool kecolongan dua gol di babak tambahan kedua oleh Marcus Rashford dan Amad Diallo.

Kekalahan ini menghentikan asa Liverpool mengejar empat titel sekaligus. Mereka sudah memenangkan Piala Liga Inggris dan kini punya Premier League dan Liga Europa untuk dikejar.

Manajer Liverpool Juergen Klopp memuji mentalitas anak asuhnya di laga yang amat menguras energi. Ia mengakui para pemain kelelahan. Namun setidaknya Liverpool masih punya satu kesempatan lagi untuk menebus kegagalan itu.

Mereka akan kembali bertand

dang ke Old Trafford pada 7 April mendatang dalam lanjutan Premier League. "Saya rasa pemain menunjukkan karakter yang luar biasa lagi. Usaha yang super lagi. Semua orang menunjukkannya. Bagaimana bisa saya merayakan karakter anak-anak ini? Saya tak ragu sedikitpun. Kalau kami memanfaatkan situasi-situasinya, laga ini bisa game over. Kami siap dengan laga 7 April nanti," kata Klopp kepada BBC.

Harvey Elliott mengimpali bahwa mereka sekarang fokus ke laga-laga selanjutnya. "Kami harus bangkit usai kekalahan melawan United. Kami harus mempersiapkan diri dengan baik guna menghadapi laga-laga selanjutnya," kata Elliott di situs klub. ● vdp



HARVEY ELLIOTT
Pemain Liverpool

10 | Sportnews



Erik ten Hag dan Bruno Fernandes siap lakukan yang terbaik untuk Manchester United.

Manchester United Fokus ke 10 Laga Sisa

"Di liga saat ini, kami memiliki 10 pertandingan tersisa. Tujuan utama kami adalah tidak kehilangan poin. Kami perlu mengerahkan upaya untuk meraih poin penuh," kata Bruno Fernandes.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) menyingkirkan Liverpool dari Piala FA dengan skor 4-3 dalam drama 120 menit di Old Trafford, Senin (18/3) dinihari WIB. Setan Merah selanjutnya fokus meraih kemenangan dalam 10 laga sisa Premier League.

Di semifinal, MU akan bertemu wakil divisi dua Coventry City. Andai lolos ke final, Manchester Merah untuk kedua kalinya secara beruntun menembus partai pamungkas Piala FA, pencapaian yang terakhir dilakukan pada 2005.

Kapten Manchester United, Bruno Fernandes, sangat senang timnya lolos ke semifinal Piala FA. Di satu sisi, dirinya meminta rekan setim

untuk tampil baik pula di Premier League.

MU memang masih tertahan di urutan keenam klasemen Liga Inggris dengan 47 poin, berjarak 9 angka dari zona Liga Champions. Fernandes berharap timnya mampu merebut 10 laga sisa liga dengan kemenangan.

"Kami sudah bicara tentang perubahan haluan (sebelumnya), tapi belum pernah melakukan langkah selanjutnya. Tetapi saya pikir kita harus memahami bahwa Piala FA adalah satu hal, dan Liga Inggris adalah hal yang lain," kata Fernandes, dilansir dari Sportskeeda.

Ia mengatakan, timnya harus berjuang untuk memenangkan seluruh laga

sisa di liga. "Di liga saat ini, kami memiliki 10 pertandingan tersisa. Kami tidak hanya bergantung pada diri kami sendiri ketika kami melihat Tottenham kehilangan poin dari Fulham, Villa kehilangan poin dari West Ham. Namun tujuan utama kami adalah tidak kehilangan poin dari Brentford saat tandang. Kami perlu mengerahkan upaya kami untuk memenangkan pertandingan itu," kata Fernandes.

Di laga itu pemain muda Manchester United Amad Diallo dikartu merah usai merayakan golnya ke gawang Liverpool. Bruno Fernandes merasa perlu ada perubahan aturan soal itu.

Main dari bangku cadangan, winger asal Pantai Gading itu menggetarkan gawang lawan di akhir injury time babak perpanjangan waktu. Amad kemudian melakukan selebrasi golnya dengan melepas kaus sebelum dikerubungi rekan-rekan setimnya. Berdasarkan aturan, merayakan gol dengan cara demikian garansi kartu kun

ing. Sial, karena Amad sudah menerima kartu kuning sebelumnya.

Untung saja, Manchester United tidak terpengaruh usai bermain dengan 10 orang di sisa permainan sehingga berhak lolos ke semifinal. Bruno Fernandes tidak percaya merayakan gol dengan melepas kaus pantas mendapatkan kartu kuning. Fernandes ingin agar peraturan itu dilonggarkan.

"Amad pantas mendapatkan gol itu. Dia mendapatkan ganjaran karena dia melakukan hal-hal yang tepat. Saya sekali dia dikartu merah. Merayakan gol itu 'kan bagian dari momen dan bagian dari menjadi pemain yang masih muda. Momen ini harus dinikmati dan saya rasa ini adalah salah satu aturan di dalam sepakbola yang harus diubah," kata pesepakbola berusia 29 tahun ini dilansir The Times.

Yang menarik dalam laga itu manajer Erik ten Hag melakukan eksperimen. Harry Maguire dipasang sebagai penyerang, sementara

Christian Eriksen, Bruno Fernandes dan Antony jadi bek.

Antony yang biasa tampil galak di posisi penyerang sayap kanan, harus mundur ke belakang jadi bek sayap kiri. Sempat viral ekspresi kagetnya ketika disuruh jadi bek di sosial media.

Antony pun harus menahan gempuran para pemain sayap Liverpool. Selama 2 x 15 menit, pemain asal Brasil itu bisa melakukan tugasnya dengan baik. Erik ten Hag memberikan apresiasi kepada Antony. Baginya, Antony siap memberikan apa saja untuk tim.

"Saya sudah melihat Antony yang saya kenal. Dia akan bertarung di lapangan. Tidak hanya bertarung di depan gawang lawan, ketika dia menjadi bek sayap kiri, dia bisa menjalankan tugasnya dengan baik. Di saat situasi tertentu, dia bisa bermain di posisi itu meski bukan posisi aslinya," Antony sudah berjuang keras. Dia sempat kehilangan kepercayaan diri dan kini dia sudah kembali," kata Ten Hag kepada beIN Sports. ● vit

Indonesia Patut Mewaspada Vietnam

JAKARTA (IM) - Timnas Indonesia melawan Timnas Vietnam pada matchday 3 kualifikasi Piala Dunia 2026 yang digelar di Stadion Utama Gelora Bung Karno, Jakarta, Kamis (21/3) pukul 20.30 WIB.

Dalam catatan 11v11, Indonesia kontra Vietnam sudah berlangsung sebanyak 28 kali. Hasilnya, tim Merah-Putih unggul dengan sembilan kemenangan, ada 11 hasil imbang dan Vietnam menang delapan kali.

Terakhir, Indonesia memutus puasa kemenangan atas Vietnam dalam enam pertandingan saat di Piala Asia 2023. Itu kali pertama Shin Tae-yong mencatatkan kemenangan atas Nguyen Van Tung dan kolega. Saat laga di Qatar pada 19 Januari 2024 itu, gol tercipta lewat penalti Asnawi Mangkualam Bahar.

Pemain Indonesia Rizky Ridho meminta

rekan-rekannya tak memandang remeh Vietnam. Ia yakin pasukan Philippe Troussier menyiapkan cara untuk membalaskan dendam atas kekalahan di Piala Asia 2023 lalu.

"Waktu Piala Asia kami menang 1-0, tapi mereka tetap tim kuat. Sekarang mereka akan lebih matang melawan kami," kata Rizky Ridho wartawan di Jakarta, kemarin.

Namun pemain Persija Jakarta itu juga percaya diri karena kini mereka mendapat dua tambahan

pemain naturalisasi yakni Jay Idzes dan Nathan Tjoe-A-On. "Ya kalau untuk saat ini, saya percaya diri saja, karena sekarang yang dipanggil coach Shin semua bagus, berkualitas, ditambah pemain naturalisasi, mereka memiliki kemampuan dan pengalaman lebih baik," tandas bek berusia 22 tahun itu.

Timnas Indonesia saat ini berada di dasar klasemen Grup F dengan raihkan satu poin saja dari dua laga setelah dibantai Irak 1-5 dan ditahan imbang 1-1 oleh Filipina. ● vit



RIZKY RIDHO
Pemain Timnas Indonesia

Cancelo Tak Kecewa dengan Guardiola

BARCELONA (IM) - Joao Cancelo mengaku tidak kecewa dan sakit hati dengan Pep Guardiola selama membela Manchester City. Saat itu ia diyakini tidak punya masa depan lagi di klub Inggris tersebut.

Full back Portugal itu digeat Man City dari Juventus pada musim panas 2019. Karier Cancelo baik-baik saja di tiga musim pertamanya, di mana dia membuat lebih dari 120 penampilan di semua kompetisi.

Hanya, masalah datang di musim 2022/2023. Guardiola lebih sering mencadangkan Cancelo, yang membuat si pemain tidak senang. Pada prosesnya hubungan keduanya memburuk sehingga Cancelo dipinjamkan ke Bayern Munich di paruh kedua musim.

Cancelo dipinjamkan lagi ke Barcelona sampai musim ini selesai, dan tidak berencana kembali ke Etihad. Pesepakbola berusia 29 tahun itu mengaku berterima kasih kepada Guardiola karena menemukan kebahagiaannya di Barca.

"Ada hal yang tidak kami sepakati, kami toh tidak wajib sepakat di semua hal. Tapi saya tidak punya dendam, justru sangat berterima

kasih. Hidup terus berlanjut, dan saya sangat sangat bahagia berada di sini (Barcelona)," ujar Cancelo dikutip Relevo.

Cancelo kembali ke performa terbaiknya di Barca. Empat gol dan empat assist menandai kontribusi Cancelo dalam 32 penampilan. Barcelona dikabarkan berminat mempermanenkan Cancelo di musim panas nanti.

"Untuk sekarang, mereka belum mengatakan apa pun kepada saya, tapi saya berharap bisa bertahan. Saya sedang melakukan segala hal untuk mewujudkannya," tandas Cancelo. ● vit



JOAO CANCELO
Pemain Barcelona

Acerbi Bantah Lakukan Rasisme, Juan Jesus Kecewa

MILAN (IM) - Bek Inter Milan, Francesco Acerbi membantah melakukan serangan rasisme kepada penggawa Napoli, Juan Jesus. Acerbi memang dilaporkan Juan Jesus ke wasit dalam laga Inter Milan vs Napoli, Senin (18/3). Bek Partenopei itu mengaku dihina secara rasial oleh lawannya itu.

Laporan dugaan rasisme itu membuat Acerbi harus didcoret sementara dari skuad Timnas Italia. Inter Milan turut memanggil pemain 36 tahun tersebut dan menginvestigasinya secara internal.

"FC Internazionale Milano memperhatikan pernyataan resmi yang dikeluarkan FIGC, sehubungan dengan kejadian yang melibatkan Francesco Acerbi

dalam pertandingan melawan Napoli, dan fakta bahwa FIGC dan Acerbi telah sepakat bahwa sang pemain tidak akan terlibat dalam dua pertandingan internasional tim nasional berikutnya, yang dijadwalkan di Amerika Serikat," demikian isi pernyataan Inter Milan.

Acerbi pun angkat bicara. Dia menepis tuding tersebut dan mengklaim tak mengucapkan kata-kata yang menghina warna kulit Juan Jesus. "Saya tidak mengucapkan frasa rasial apa pun. Tentu saja satu-satunya hal yang dapat saya katakan adalah ungkapan rasial tidak pernah keluar dari mulut saya. Saya meminta maaf kepadanya karena pada saat itu sudah tepat untuk mengklari-

fikasi. Bagaimana jika dia salah paham? Saya tahu bahwa saya tidak pernah mengucapkan kalimat rasial," kata Acerbi, dilansir dari Calciomercato.

Ia mengatakan, banyak hal terjadi dalam lapangan. "Banyak hal terjadi di lapangan, itu normal. Kami bermain sepak bola, kami mengatakan hal-hal tertentu tetapi ketika kami menipu peluit, kami berjabat tangan dan semuanya kembali seperti semula," tutur Acerbi.

Juan Jesus sendiri kecewa dengan bantahan Acerbi. Justri ia menuding Acerbi memutarbalikkan fakta. Pemain Kolombia ini bersikukuh sang lawan melontarkan hinaan terkait warna kulitnya.

"Bagi saya, masalah ini

sudah selesai kemarin di lapangan setelah permintaan maaf Acerbi dan sejujurnya saya lebih memilih untuk tidak kembali ke sesuatu yang keji seperti apa yang harus saya derita. Namun saya membaca pernyataan Acerbi yang sangat berbanding terbalik dengan kenyataan yang ada, dengan apa yang dia sendiri katakan di lapangan dan dengan bukti yang juga ditunjukkan oleh video dan pembacaan bibir yang tegas di mana dia meminta maaf kepada saya," begitu isi unggahan Juan Jesus di Instagram.

Ia pun meniru ucapan Acerbi di lapangan. "Rasisme diperjuangkan di sini dan saat ini. Acerbi mengatakan

kepada saya "pergilah n*gro, kamu hanya seorang n*gro". Menyusul protes saya kepada wasit, dia mengakui bahwa dia telah melakukan kesalahan dan meminta maaf kepada saya, lalu menambahkan: 'bagi saya, n*gro hanyalah sebuah penghinaan seperti yang lainnya'. Namun dia mengubah ceritanya dan mengklaim bahwa tidak ada penghinaan rasial. Tak ada lagi yang perlu saya tambahkan," kata Juan.

Sementara melansir Mirror, Acerbi diklaim Federasi Sepakbola Italia (FIGC) sudah membantahnya. "Francesco Acerbi, yang datang ke kamp pela-



FRANCESCO ACERBI
Bek Inter Milan